



SESIÓN DE LA COMISIÓN CIUDADANA PARA LA RENDICIÓN DE CUENTAS

En la ciudad de Querétaro, siendo las 9:00horas, del mes de abril del 2020, se pospone la sesión de la Comisión Ciudadana para la Rendición de Cuentas hasta nuevo aviso, debido a las medidas de prevención en torno a la propagación del virus SARS-CoV-2 y COVID-19 en la población y de acuerdo a las medidas sanitarias emitida por la Organización Mundial de la Salud (OMS) y gobierno municipal mediante la publicación en la gaceta oficial del Municipio de Querétaro, no. 41 del 20 de marzo del 2020, donde se comunica las recomendaciones a seguir para el Municipio de Querétaro.